
醫學院第六次行政主管會議紀錄 
 

時間：民國九十七年二月二十七日(星期三)上午八時 

地點：醫學院四樓大會議室 

出席人員：如簽到表 

主席：簡伯武副院長               紀錄：周碧玉 

 

一、確認上次會議紀錄：確認通過。 

 

二、報告事項 

 

１．因賴校長邀請林其和院長與陳志鴻院長至衛生署與候署長討論本校接管署立

台南醫院相關事宜，由本人代為主持會議，後續發展及結果俟確定後會向各

位主管報告。 

２．日前本人代表林院長出席本校與台南市政府合作座談會，其中與醫學院相關

之議題包括：（１）請市府調整小東路以北本校力行、建國、敬業等校區之

容積率為 250%（２）小東路兩旁人行道地磚希望能重新整修（３）市府建議

成大醫院餐廳能協助市府製作符合老人需求之餐點，以提昇市府送餐服務之

品質。 

３．護理系一名工讀生昨天下午在女生厠所因門鎖無法開啟，自行攀越牆門而受

傷，幸能及時送至附設醫院，經本人與黃美智主任前往探視，目前已獲得協

助及處理。本院對女厠之門閂及警鈴功能應全面加強及檢視，以避免類似情

形再度發生。 

 

三、提案討論 

提案單位：醫技系 

案一：請附設醫院工務室冷氣及水電維護的範圍,能涵蓋醫學中心大樓(醫院,

醫學院大樓)外之各系(如醫技,物治,職治,和護理系)，請討論。 

決議：基礎醫學大樓與附設醫院因大樓設計將水電及管路系統整體規劃無法

切割，故將醫學中心工務經費委請工務室共同發包簽約。本案因業務

屬於校部總務處營繕組之責任範圍，是否要將醫學院其他學系均納入

醫院維護範疇，擬在幹部會議中繼續討論，請二位院長瞭解及協調。 

 

                      提案單位：醫學院 

案二：為修訂醫學院升等辦法(如附檔)，擬先在本次主管會議交換意見、尋

求共識，以做為未來辦法修訂之參考及依據，請討論。 

決議：升等辦法業經與會主管充份討論，擬彙整大家的意見提至醫學院院務

會議中討論。 



四、臨時動議 

 

１．劉清泉主任： 

醫分館旁邊的電梯經重新設定分為單數樓層及雙數層停靠，始發現樓梯間堆放雜

物及髒亂，請重視環境之整潔。 

 

２．黃朝慶所長： 

小東路兩旁人行道上鳳凰木遭到砍伐，有損校園環境之美化，建議向市府反映爭

取學校週遭環境之維護費，交由學校統一發包及協助管理。 

 

五、散會：約上午九時 

 

 


